

Verlautbarungen am 11. September 2022

Heute Abend findet im Andachtsraum das Taize-Gebet statt. Beginn ist um 19.00

Am Montag, dem 12.09. startet wieder der *Achtsame Wochenbeginn* mit Michaela Stauder von 10.00 – 11.30

Meditation ist am Mittwoch 14.09. mit Ulrike Auinger um 19.00 im Andachtsraum.

Die Männerrunde der Pfarre lädt alle interessierten Männer, Frauen und Jugendlichen zu einem Ausflug in den Mariendom in Linz ein: eine ausführliche Domführung und gemütlicher Ausklang im Klosterhof stehen am Programm. Termin: Samstag, 1. Oktober, nachmittags. Nähere Info am Schriftenstand, Anmeldung im Pfarrbüro.

Kommenden Sonntag, 18.09. wird im Rahmen des Sonntagsgottesdienstes, Angelika Gumpenberger-Eckerstorfer offiziell das Amt der Pfarrleitung übernehmen. Wir wünschen ihr dafür alles Gute.

Am Sonntag, 18.09. findet um 14.30 der Jungscharstart statt. Es werden an diesem Nachmittag auch gleich die Uhrzeiten für die Heimstunden vereinbart. Die Jungscharleiter:innen laden alle Kinder ab der 1. Klasse Volksschule herzlich ein und freuen sich über zahlreiches Erscheinen!

Am 30.09. findet im Bildungshaus Schloss Puchberg ein Vortrag zum Thema: „Menschen (un)recht an den Grenzen Europas“ statt. Der Abteilungsleiter der Katholischen Arbeitnehmer:innenbewegung der Diözese Linz, Mag. Heinz Mittermayr spricht über seine Erfahrungen beim Arbeitseinsatz für Geflüchtete auf Lesbos.

